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討論： 

 

 

 

 

節目部總監陳兆雄： 

【霹靂台灣台，104 年檢討與展望】 

▲霹靂台灣台，104 年可謂在平穩的運營中持平度過，

綜觀 104 的各項表現，我們保持與觀眾良好的溝通

與互動，節目內容由其是【霹靂布袋戲】也一直受

到觀眾的支持與肯定。 

▲而 104 年在營運上最明顯的困難在於，整體市場廣

告收入日趨減量，新媒體的興起，瓜分了原有電視

媒體的廣告收益，相信面對 105 年，這種廣告轉移

的力道，將會更加明顯。如何因應總體市場趨勢，

將是我們面對新一年度嚴苛的考驗。 

 

文念萱：內容與收益，對一個頻道的經營，可以是相輔相成，

也有可能是互相衝突，完全看頻道規畫者如何看待兩

者的權衡。頻道規畫所面對的，既有短期收視的成績

必須實現，也必須兼顧長期頻道經營該有的長謀遠

慮。如何不侷限於傳統電視的運營模式，而將新媒

體的多元開發都納入整合考量，應該是霹靂台灣台



 

 

 

 

 

主席結論 

   

新一年度，必要思考的方向。 

詹秀蓉：霹靂今天在台灣本土原創影視題材，已經建立了穩固

的規模與基礎，如何與穩固的會員與粉絲溝通，設計

出合宜的內容項目，得到大家的喜愛與支持，然後在

多平台上分進整合，才能在不斷變動的新媒體趨勢

中，維持穩固的經營。 

 

陳義方：感謝委員寶貴意見。霹靂對於自己的會員結構與粉絲

互動，已經經營許久，未來霹靂面對體體媒體環境的

變化，將會從基礎面延伸擴展，先將最基本的粉絲經

營好，再朝向多元擴增發展，方能面多螢時代的來臨。 
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